



よいことのために手を取りあおう

R	I	会	長	フ	ラン	チ	エ	ス	コ	・	ア	レ	ツ	オ
地	区	ガ	バ	ナ	一	藤	田	千	克	由				
会					長	西	嶋		興					
幹					事	東								
公共	イ	メ	ー	ジ	委	浜		吾	繁	由				
イ	メ	ー	ジ	員	長		田	繁	次	生				
メ	ー	ジ	長							郎				
ジ	長									郎				

例会日 ■ 毎週木曜日 / 12:30~13:30

例会場 ■ 〒865-0061 熊本県玉名市立願寺50-4 司ロイヤルホテル内

事務局 ■ 〒865-0061 熊本県玉名市立願寺540-1-102

令和7年8月21日 No.2646

玉名RCメールアドレス jimu@tamanar.club
ホームページアドレス <http://tamanar.club>

【会長の時間】

こんにちは。お盆も過ぎて厳しい残暑続いている中、おかわりないでしょうか？先週、玉名をはじめとする熊本県を襲った記録的な大雨により甚大な被害が出ました。この場をお借りして、被災された皆様には心からお見舞い申し上げます。

今回の線状降水帯は想像を超えるものでした。日本気象研究所の分析によると、過去15年間で約500回の線状降水帯が発生しており、その約74%が夜間から朝にかけて発生しているそうです。これは夜間の放射冷却が影響していると考えられており、予測の困難さも相まって、日常生活が一瞬で変わってしまうほどの非常に脅威的な現象となっています。

この線状降水帯の災害が近年増えています。2017年の九州北部豪雨、2020年の熊本（人吉）豪雨が記憶に新しいところです。温暖化の影響からこのような自然災害は今後も増えていくことが予想されます。自然災害は私たちに大きな試練を与えますが、同時に助け合いの大切さを教えてくれます。ロータリークラブはこれまで様々な奉仕、支援活動を続けてきました。古いところでは1923年9月1日の関東大震災、当時、設立間もない大阪RCが国際ロータリーRIに支援要請をし、復興活動を行われたそうです。これが日本ロータリーの規模の大きい奉仕活動のきっかけとなったそうです。

2011年の東日本大震災では、世界のロータリアンが780万ドル（約6億円）を集め、被災地におもむき「忘れない支援」をテーマに、仮設住宅への支援や地元高校生への奨学金、各地の文化活動への協賛、各地域へ物資の支援などの長期的な復興支援を行いました。

またさらに東日本大震災では、ロータリークラブから生まれた「シェルターボックス」という国際的災害支援も行われました。シェルターボックスとは、自然災害で家を失った人々に仮設テントや生活必需品を提供し、生活再建を支援するものです。

これまで多種多様な形でロータリーは復興活動に協力してきました。

被災された皆様におかれましては、猛暑も含め大変な時期かと思いますが、一日も早く元の生活に戻れるようお祈り申しあげます。

ご清聴いただきありがとうございました。

♦ ありがとう ♦
ございました ♦



【幹事報告】
■例会場所変更

・荒尾ロータリークラブ
9月24日(水) 観月会 18:00~
場所 以和貴

・RLI ご案内
日 時： 1日目 2025年9月27日(土)
受付 12:30 開会 13:00~17:30

2日目 2025年9月28日(日)
受付 9:00 開会 9:30~12:00

場 所： 大分市コンパルホール

懇親会 日 時： 2025年9月27日(土)
開会 18:30 中締 20:30

場 所： アートホテル大分 2階 アートホール



月
日
()

【出席委員会報告】

会員数	47 (44) 名
出席数	25名
出席率	56.8%

★坂梨副委員長 8/21例会
スマイル
前回までの累計 ￥111,000
今回 ￥19,000
合計 ￥130,000



西嶋会長	東幹事	先週の大雨により被害を受けられた会員の皆様に心よりお見舞い申しあげます。また、一日も早い日常を取り戻される事をお祈りしています。
松岡会員		この度の大雨により被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。
田原会員 鶴田会員	中嶋会員	本日の「私の履歴書」よろしくお願い致します。
志水会員 深見会員 本田会員 久保田会員 坂梨会員 渡邊会員 山田(邦)会員	福田会員 浜田会員 井上会員 大石会員 杉谷会員 吉岡会員	志水愛彦会員、吉田隆会員様の卓話、ありがとうございました。

本日のプログラム

【内部卓話 私の履歴書】

志水愛彦会員



僕はS55年熊本生まれで阿蘇出身になります。

学生時代からサッカー部でサッカーが大好きです。

宇都宮中学校時代ですが...県でベスト8まで入ること出来ました。

受験で挑戦を繰り返して福岡大学へ進学いたしました。

そこでも、サッカーと英語は好きでその2つで乗り切ってきたような気がします。

家族は妻が一人と子供が3人おります。3人の中2人はサッカーをしているので、子供ともサッカーで繋がっています。

職場は熊本第一信用金庫の玉名支店長として赴任してきたばかりです。

まずはお客様のお顔を覚える事を最優先にして、今は外回りで挨拶をして周っているという状況です。

玉名RCで会員の皆様のお顔も早く覚えたいと思っております。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

【内部卓話 私の履歴書】

吉田隆会員



僕は実は大阪生まれで小中高と大阪で育ちました。

学生時代のスポーツは野球やっていました。

大阪で就職もしていました。

ある結婚式で今の奥さんと知り合い、色々ありながらも3年後に結婚を決めました。

嫁ぎ先で父が熊本日日新聞玉名南販売センターを営んでおりましたので、そのまま継いでおりますが...ネット普及もあり、お客様を増やすことも難しい時代になってきました。他の販売も並行しながら試行錯誤しております。

初めは熊本弁に慣れずに「あどで踏む・あとぜき」などの方言がとても難しく意味不明でした。只、「人付き合いから学ぶ」を思いながら、消防団や4人の子供達のPTA活動や部活動などに積極的に参加してきました。

奥さんとは今年、銀婚を迎えようとしております。盛大にお祝いしたいとも思っております。奥さんには反対されてますが...

今後ともよろしくお願ひいたします。

